Мадридское дерби: Кто выйдет победителем?
Завтра на стадионе Ванда Метрополитано столкнутся два принципиальных соперника – «Реал Мадрид» и «Атлетико Мадрид». Матч будет очень интересным и зрелищным, так как у обеих команд настало время кардинальных перемен. И так, давайте подробно разберем каждую из них.  
Реал Мадрид
После прихода Зинедина Зидана, команда заметно прибавила. Сейчас клуб возглавил таблицу Ла Лиги и имеет в своем активе 14 очков. У «сливочных» начался достаточно трудный период: им нужно выигрывать матчи Испанской Премьер Лиги, так как отрыв от конкурентов всего в одно очко. Однако трехкратные победители ЛЧ также серьезно настроены и на этот турнир. Да, в последнем матче они с позором проиграли «ПСЖ» со счетом 3:0. Скорее всего это заставило задуматься тренерский штаб и самих игроков. На поле скорее всего не выйдет Марсело, который недавно получил травму шеи. Хоть он же и приступил к тренировкам, Зизу вероятно не выпустит его. В матче не сыграют также Лука Модрич, Иско, Менди, Диас и Марко Асенсио. 
Атлетико Мадрид
Подопечные Диего Симеоне начали новый сезон в своем стиле, уверенно закрепившись вверху турнирной таблицы. Отрыв от первого места составляет всего одно очко, но команда скорей всего не будет сразу выкладывать все козыри, ведь им нужно еще играть выездной матч с «Локомотивом», в рамках Лиги Чемпионов. С ними «матрасники» будут бороться за первую строчку в группе. За Атлетико не сыграет Врсалько, Лемар и Альваро Мората. 
Прогноз
На наш взгляд, фаворитами в данной встрече являются хозяева поля. Скорее всего, они забьют первыми и будут держать свой любимый «автобус». Без техничного Марсело и Асенсио, разорвать такую оборону будет непросто, да и в принципе бессмысленно, так как на это уйдет слишком много сил, которые сейчас очень нужны королевскому клубу. Любителям ставок предлагаем поставить на Атлетико Мадрид не проиграет или же на тотал в матче меньше 2,5. 
Madrid Derby: Who's gonna win?
Tomorrow, two principal rivals - Real Madrid and Atletico Madrid - will face each other at the Wanda Metropolitano Stadium. The match will be very interesting and spectacular, as both teams are now in the midst of radical changes. And so, let's take a closer look at each of them.  
Real Madrid
After Zinedine Zidane's arrival, the team has noticeably increased. Now the club is in charge of the La Liga table and has 14 points in its asset. The "creamy" team has started a rather difficult period: they need to win matches of the Spanish Premier League, as they are only one point ahead of their competitors. However, the triple winners of the LC are also serious about this tournament. 
Yes, in the last match, they lost the PSG 3-0 in disgrace. Most likely, it made the coaching staff and the players think about it. Marcelo, who recently suffered a neck injury, will not come out on the pitch. Although he has started training, Zizu will probably not let him out. Luca Modric, Isko, Mandy, Diaz and Marco Asencio will not play in the match either.
Atletico Madrid
Diego Simeone's wards started the new season in their own style, firmly entrenched at the top of the standings. The gap from the first place is only one point, but the team will probably not be able to lay out all the trumps at once, because they still need to play away match with Lokomotiv within the Champions League. The mattress players will fight with them for the first place in the group. Vrsalko, Lemar and Alvar.
 Forecast
[bookmark: _GoBack]In our opinion, the favorites in this meeting are the home team. Most likely, they will be the first to score and keep their favorite "bus". o Morata will not play for Atletico. Without a technical Marcelo and Asencio, it will be difficult to break off such a defense, and in principle it makes no sense, as it will take too much effort, which is now very much needed by the Royal Club. We offer betting fans to bet on Atletico Madrid will not lose or total in the match less than 2.5.

